

MERCREDI 4 MARS 2009, 16H30
OPERATION « PROTEGEONS L'UNIVERSITE »
GRANDE CHAÎNE HUMAINE AUTOUR DE LA SORBONNE

Dans le cadre du mouvement général qui mobilise les universités autour des revendications rappelées page 2, une longue chaîne humaine viendra entourer la Sorbonne, le mercredi 4 mars 2009, à 16h30 précises. Cet **événement symbolique, aux intentions tout à fait pacifiques**, est destiné à attirer l'attention du pays sur les dangers multiples qui pèsent sur l'université.

Déroulé des événements :

- A partir de 16h15, les participants (dans la mesure du possible **vêtus de blanc**) sont appelés à entourer progressivement le bâtiment sans former encore de chaîne.
- A **16h30 pile, les participants se donnent la main**, formant autour de la Sorbonne une gigantesque chaîne. **Cette chaîne n'est pas destinée à bloquer les accès à la Sorbonne**, mais à marquer symboliquement que l'université a besoin de protection (en particulier, il est demandé aux personnes qui se retrouveront devant les portes d'accès au site, de laisser passer quiconque désirera entrer ou sortir du bâtiment)
- Dès que la chaîne aura été formée, **un dossier** sur lequel le nom des textes controversés sera inscrit, sera introduit dans la chaîne à partir de l'entrée principale de la Sorbonne, place de la Sorbonne. Ce dossier **passera de mains en mains**, jusqu'à faire le tour du bâtiment. A son retour à son point de départ, il sera **symboliquement jeté dans une poubelle**.
- La chaîne humaine pourra alors se disperser

Pour que cette opération puisse se dérouler, une **participation massive de volontaires de toute la région parisienne** est nécessaire: étudiants, personnels universitaires, sympathisants...

Merci à tous pour votre présence. Merci aussi de transmettre ce document dans toutes les universités parisiennes et autour de vous (faites fonctionner courrier électronique et téléphone). Activez vos contacts dans les médias.

MOTION ADOPTÉE LE 22 JANVIER 2009
PAR LA COORDINATION NATIONALE DES UNIVERSITÉS

La coordination nationale des universités condamne la mise en place d'une politique d'affaiblissement structurel de l'enseignement et de la recherche, la précarisation des personnels de toutes catégories, notamment au travers de l'individualisation des carrières, de la mise en place du nouveau contrat doctoral et des suppressions d'emplois, exige le rétablissement des postes supprimés, un plan pluriannuel de création d'emplois statutaires dans les universités et les grands organismes de recherche, et soutient les mobilisations en cours.

Elle déclare que si le ministère ne retire pas, sans préalable :

- 1) le projet de décret sur le statut des enseignants-chercheurs
- 2) la réforme de la formation et des concours de recrutement des enseignants du premier et du second degré

l'université française se mettra en grève totale, reconductible et illimitée :
le 2 février 2009 l'université s'arrête.